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Warum bekommen sie dann für Liga 2 weiterhin ihre Ausnahmegenehmigung (die gilt ja meines
Wissens nach für 2 Jahre, für Liga 1 aber nicht? Das verstehe ich nicht. Nochmal: Es geht hier
nur um die Kapazität. Sicherheitsbedenken, wenn z.B. FFM oder MucRot anreist würde ich ja
noch verstehen - die gibt es aber offenbar ja gar nicht.
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